

NPO法人 ホスピスのこころ研究所 主催

## 第2回 介護職のための在宅緩和ケアセミナー

### 延期のお詫びと開催のお知らせ

紅葉の候、皆様にはいっそうご活躍のこととお慶び申し上げます。常日頃から、私共「ホスピスのこころ研究所」の活動に、ご理解とご支援を頂き感謝しております。先日の胆振東部地震では、北海道内の多くの方が被災され、介護職の皆様も様々な対応にご多用を極めたことと思います。

9月8日に予定しておりました第2回介護職向け在宅緩和ケアセミナーは、震災により中止を余儀なくされました。白石区民センターが避難所として開放され会場が確保できず、事務局も被災していたことなどから検討した結果ですが、セミナー直前のご連絡となったことで、申し込みされていた皆様には、ご迷惑をお掛けしてしまいました。心からお詫び申し上げます。

この度、皆様から問い合わせを頂き担当者間で検討した結果、日程を変更しながら当初の予定通り3回のセミナーを開催することと致しました。以前申し込みをして下さっていた方には、誠に申し訳ありませんが、改めてセミナーの参加者を募集させて頂きたいと思っております。前回申込みの有無に関わらず、沢山の方のご参加をお待ちしております。



### ホスピスのこころ研究所

私たちは、先人が創り上げ、育んできたホスピス緩和ケアの精神である「ホスピスのこころ」を継承するとともに、さらに深く探求し、広めたいと考えています。そのことは終末期医療ばかりでなく医療全体にも良い影響を及ぼすものと信じ、より良い医療と複視の実現に寄与するためにNPO法人を立ち上げました。

「ホスピスのこころ」をキーワードに、研究活動、講演活動や教育研修活動等々、いろいろな活動をしていきます。

ホームケアクリニック札幌  
藤原葉子 梶原陽子